

# Generationswechsel bei der EVG Geschäftsstelle Rostock

Anke Brauer ist mit Wirkung zum 1. September 2020 neue Geschäftsstellenleiterin der Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) in Mecklenburg- Vorpommern. Sie tritt die Nachfolge von Dieter Kagelmacher an, der nach über 29 Jahren bei der EVG in die Rente gewechselt ist. Damit konnte der Generationswechsel innerhalb der EVG erfolgreich vollzogen werden.



Anke Brauer ist 38 Jahre alt, Betriebswirtin und seit 13 Jahren als politische Gewerkschaftssekretärin unter anderem in der Geschäftsstelle Rostock tätig. „Ich freue mich sehr auf diese neue Aufgabe. Gerade in der aktuell turbulenten Zeit um Corona und unserem Bündnis für die Bahn mit den laufenden Tarifverhandlungen ist es eine große Herausforderung, der ich mich gerne stelle“, so Brauer.

„Unsere EVG ist gerade in MV nicht nur die Gewerkschaft der Eisenbahnmitarbeitenden, sondern auch die der Schifffahrt, auch dort stehen wir vor tariflichen Herausforderungen. In die Verkehrspolitik des Landes möchte ich mich zusammen mit unseren Gremien auch verstärkt einbringen“.

Die Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft ist die starke berufliche Interessenvertretung, die gemeinschaftlich und zuverlässig für faire Löhne sowie gute und sichere Arbeitsbedingungen für die gesamte Belegschaft sorgt. Die EVG kümmert sich also um alle Berufsgruppen und Beschäftigten aller Unternehmen innerhalb der Verkehrsbranche.